



Fake e-Mails SPF / DMARC / DKIM Record

[English Version: see next page]

September 2018

Sehr geehrte Geschäftspartner,

leider sind erneut Fake-eMails im Umlauf, die zwar den Eindruck erwecken, daß Sie von einem Ihnen bekannten Ansprechpartner von REIKU gesendet wurden. Das ist nicht der Fall! Diese eMails werden nicht vom REIKU-Server oder REIKU-Netzwerk geschickt.

Unser IT Dienstleister hat die IP-Adresse vom REIKU-Mail-Server („SPF-Record“) bei unserem Provider spezifiziert.

Bitte lassen Sie Ihren Mail-Server so konfigurieren, daß der SPF-Record abgefragt wird, und somit automatisch prüft, ob eine eMail tatsächlich von REIKU kommt.

Mehr Informationen zum SPF-, DKIM- und DMARC-Protokoll finden Sie im Internet:

<https://help.sendinblue.com/hc/de/articles/209577385-Erklärung-der-Protokolle-SPF-DKIM-und-DMARC>

Bitte entschuldigen Sie die Unannehmlichkeiten und vielen Dank für die weiterhin gute Zusammenarbeit!

Mit freundlichen Grüßen,

REIKU GmbH



Fake e-Mails SPF / DMARC / DKIM Record

September 2018

Dear business partners,

there are unfortunately again fake e-mails in circulation, which give the appearance that they were sent by a contact person of REIKU. This is not the case! These e-mails are not sent using the REIKU server or REIKU network.

Our IT contractor has specified the IP address of the REIKU mail server ("SPF record") at our provider.

Please have your mail server configured so that the SPF record is being requested and thus automatically checks whether an e-mail really comes from REIKU.

You can find more information on the SPF, DKIM and DMARC protocols in the Internet:

SPF : https://en.wikipedia.org/wiki/Sender_Policy_Framework

DKMI : https://en.wikipedia.org/wiki/DomainKeys_Identified_Mail

DMARC : <https://en.wikipedia.org/wiki/DMARC>

Please apologize for the inconvenience & thank you for the on-going co-operation !

Best Regards,

REIKU GmbH.